
SPD Fraktion im Rat der Stadt Lehrte

Anfrage nach §17 GO des Rates durch Ratsfrau Helga Laube-Hoffmann
Betreff: Anfrage gem. §17 (1) GO ;  Bushaltestellen

An: Bürgermeister Frank Prüße
Cc: Nele Domin, Fabian Nolting,

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

wir bitten um Beantwortung der oben genannten Fragen – nach Möglichkeit rechtzeitig vor den Haushaltsberatungen der
Fraktionen Anfang März. Bei den Fragen 1, 3, 5, 6, 8 und 10 wäre schon eine grobe Größenordnung zur Orientierung
ausreichend.

1. Wie viele Bushaltestellen gibt es im Stadtgebiet (gerne aufgeteilt nach
Ortsteilen)?

2. Wem gehören die Bus- und Bahnhaltestellenhäuschen bzw. wer ist für deren
Unterhalt zuständig?

3. Wie viele der unter 1. genannten Bushaltestellen sind barrierefrei bzw.
barrierearm?

4. Gibt es Ortschaften, in denen es bisher keine barrierefreien oder
barrierearmen Bushaltestellen gibt? Falls, ja, um welche handelt es sich?

5. Wie viele der unter 1. genannten Bushaltestellen sind a. beleuchtet und b.
unbeleuchtet?

6. Wie viele der unter 1. genannten Bushaltestellen verfügen über eine
Sitzgelegenheit?

7. Wie bewerten Sie eine mögliche Beleuchtung an bisher unbeleuchteten
Bushaltestellen?

8. Welche Kosten sind für die Einrichtung neuer Beleuchtungen a. bei Vorliegen
einer direkt angrenzenden Stromleitung und b. abseits bestehender
Versorgungsleitungen (z.B. durch solarbetriebene Lampen mit Stromspeicher)
anzunehmen? Bitte weisen Sie abschreibungspflichtige Investitionskosten ggf.
jeweils separat aus. Sollten zur Beantwortung der Frage weitergehende
(exemplarische) Annahmen erforderlich sein, treffen Sie diese bitte und geben
Sie sie an.

9. Wie bewerten Sie eine mögliche Begrünung der gegebenenfalls vorhandenen
Dächer von Bushaltestellen und das Aufstellen von Pflanzkübeln
beispielsweise mit Rankpflanzen?

10. Wie viele Unterstellmöglichkeiten an Bushaltestellen wurden in den letzten
Jahren durchschnittlich a. ausgetauscht und b. neu errichtet?

Mit freundlichen Grüßen

Helga Laube-Hoffmann, SPD
Christoph Lokotsch (DIE LINKE.)

Lehrte, den 24.11.2019

gez. Helga Laube-Hoffmann


